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Samuel Eto’o affiche avec fermeté son envie de voir la CAN se tenir dans moins de trois
semaines au Cameroun.

Plusieurs clubs européens et la FIFA accentue la pression sur la CAF, afin de bousculer
l'organisation de la 33e coupe d’Afrique des Nations.

Une idée complètement rejetée par Samuel Eto’o, la légende du ballon rond, élu récemment
Président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot).

Sur Canal+, lors de l’émission « Talents d’Afrique » du 20 décembre 2021, l’ancien capitaine
des Lions Indomptables s’est montré clair, indiquant qu’il défendra bec et ongle la tenue de la
CAN au Cameroun comme prevu: « Pourquoi elle (CAN) n’aura pas lieu ? Je ne vois pas
pourquoi elle n’aura pas lieu. Je ne sais même pas que ça soit responsable cette façon
de faire ou de vouloir faire. La Fédération en tout cas que je représente, défendra avec la
dernière énergie la tenue de cette Coupe d’Afrique », a déclaré avec véhémence Samuel
Eto’o.

L’instance mondiale du Football appelle à un report de la compétition phare sur le continent, en
raison de la pandémie de Covid-19 et le variant Onicron.

L’Association européenne des clubs (ECA) quant à elle, menace de ne pas libérer les joueurs
internationaux pour la CAN, s’inquiétant du protocole sanitaire de l’épreuve sur fond de
pandémie.

A Samuel Eto’o de répondre : « Si l’euro s’est jouée alors que nous étions en pleine
pandémie avec des stades pleins, il n’y a pas eu d’incidents, ça s’est joué dans
plusieurs villes en Europe, pourquoi la Coupe d’Afrique ne se jouerait pas au Cameroun
? Donnez-moi une seule raison valable. Ou alors on est en train de nous dire que, comme
on nous a toujours traités, nous sommes des moins que rien alors nous devons subir.
Qu’on nous dise clairement les choses. Mais je dis encore ce qu’il y a de difficile dans
cette façon de faire c’est que certains africains sont encore complices ».

Patrice Motsepe, le président de la CAF, doit rencontrer ce jour le président Paul Biya. Il a visité
hier le stade d’Olembé, à Yaoundé, où doit se dérouler le match d’ouverture de la
compétition.« Nous sommes très clairs en ce qui concerne notre engagement à faire [de la
CAN] un succès au Cameroun », a déclaré à la presse Patrice Motsepe.
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Les prochaines heures s’annoncent donc déterminantes sur l’avenir du tournoi panafricain.

On ne perd rien à attendre…
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